Olga pidió a Bonilla no asistir al Senado

Fallo del Tribunal.

El ex gobernador de BC aún se dice legislador y se presenta a la sesión de la Comisión Permanente

SILVIA ARELLANO

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, pidió prudencia al exgobernador de Baja California Jaime Bonilla luego de que este reapareciera ayer en la sesión de la Comisión Permanente.

"Yo le pedí que no se asistiera. No se presentó a la sesión ni pasó lista y tampoco lo hemos convocado", aclaró Sánchez Cordero.

Además, confirmó haber girado oficios al área administrativa para que se suspendiera el pago de su dieta como senador.

"Cuando di cumplimiento a la sentencia —de la Sala Regional de Guadalajara del Tribunal Electoral— giré dos oficios, uno a la Junta de Coordinación Política y uno a Servicios Administrativos del Senado; él no sigue cobrando, hasta donde sé, pero habría que preguntar al área administrativa", señaló.

Sin embargo, este miércoles Bonilla se presentó al salón de plenos de la Permanente y señaló que iba a atender a unas personas, por lo que sigue despachando en la oficina 6 del cuarto piso del Senado.

En mayo pasado, el Senado recibió la notificación del Tribunal de que Bonilla está impedido legalmente para regresar al cargo tras haberse desempeñado como gobernador de Baja California. Sin embargo, él dijo que podía participar en la sesión de la Comisión Permanente y que estuvo en la reunión previa.

"No es honorable un salario si no trabajas", destacó tras negar que el Tribunal ordenara la asistencia de su suplente.



El ex mandatario estuvo en una reunión en la Cámara. ESPECIAL